



Regierungsratsbeschluss vom 07. März 2023

Interpellation Nr. 1 Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Wohnschutz in der Sackgasse; schriftliche Beantwortung

P235018

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Wohnschutzkommission hat bis Anfang März 2023 gesamthaft 17 Gesuche und drei generelle Baubegehren erhalten. Aktuell können noch keine Aussagen dazu gemacht werden, ob es zu einem Rückgang bei den Sanierungs- und Neubauvorhaben im Kanton gekommen ist. Es wurde ein Monitoring aufgelegt, das mittelfristig eine Basis dafür bieten soll, die Auswirkungen der neuen Wohnraumschutzbestimmungen zu analysieren.

